PRIMERA NACIONAL

El Grupo Covadonga encaja una justa derrota en Astillero

c. A. El Grupo Covadonga encajó ayer una justa derrota en su visita al Astander Astillero con un resultado de 33-29. Los gijoneses aguantaron los pri-meros quince minutos, para ceder, a continuación, por completo el dominio del partido al conjunto cántabro, que se mostró más sólido tanto en defensa como en ataque, además de contar con un buen papel de sus porteros. La precipitación en ataque y las pérdidas de balón fueron la nota negativa en el juego del equipo grupista, que ayer no hizo un buen par-

PRIMERA NACIONAL

El Royal Premium rescata los puntos en el último minuto

c. A. El Royal Premium Gijón Jovellanos rescató ayer los puntos en el último minuto del partido que disputó en la cancha del Recoletas Arroyo, penúltimo clasificado, donde finalmente ganó por 29-30. Tras una primera parte muy igualada, que terminó con ventaja mínima gijonesa (12-13), los de Gonzalo Aguirre llegaron al tramo final por debajo en el marcador y una penúltima posesión en los últimos treinta segundos les permitió igualar a 29 y anotar el gol de la victoria en una última acción.



Gisela, en un lanzamiento a portería, en La Tejerona. J. C. ROMÁN

Primer tropiezo del Balonmano Gijón, que cae ante el madrileño Sanse

Las gijonesas, que dominaron sin problema el primer tiempo, fueron víctimas de sus propios errores en su juego ofensivo

C. AMADO

GIJÓN. El Balonmano Gijón rompió ayer en Madrid su magnífica racha de victorias y encajó su primer revés de esta temporada en la cancha del Balonmano Sanse, equipo que sigue a las gijonesas

ALEGRA RM SANS

BM GIJÓN

20 17

Alegra BM Sanse: Paula Hidalgo, Sara Luján (3), Alba Fidalgo (6), Paula Testal (1), Maria Dueñas, Alba López (3) y Ángela Morejo - slete inicial-, Natalla Velasco (p.s.), Angélica Buenache (5), María Higuero (2), Sacristán, Noa, Cella, Lucía, Daniela, Sara Higuero y Laura.

Balonmano Gijón: Eva Rodríguez, Saray (3), Thiara (6), Zamanillo, Gisela (3), Lucía, Eva Vide (2) - siete inicial-, Marian Mollou (p.s.), Marta Durán (2), Silvia Menéndez, Eva Rodríguez, Sandra Parapar y Lorena García (1).

Marcador cada cinco minutos: 0-3, 1-4, 2-6, 4-8, 7-10 (descanso), 10-11, 11-12, 14-14, 15-14, 18-16 y 20-17.

Árbitros: Carlos Julia y Alejandro Carpeño (Madrid). Excluyeron a las locales Alba Fídalgo, Paula Testal, Cella y Alba López y a la visitante Zamanillo, así como al entrenador gijonés Ángel Gulín, por protestar.

Incidencias: Partido disputado en el polideportivo Valvanera de San Sebastián de los Reyes.

en la clasificación, aunque todavía a una distancia de tres puntos.

Las de Gulín y Viti dominaron sin problema durante la primera parte a las madrileñas, con un trabajo defensivo muy serio, que les permitió disfrutar de ventajas de tres y cuatro goles, pese a no estar muy finas en ataque. De hecho, fue la faceta ofensiva la que ayer lastró el juego de las gijonesas, que tras el descanso vieron cómo el Sanse reducía distancias hasta igualar el resultado a falta de un cuarto de hora. Lejos de recomponerse en ataque, los erro-res de pase en transiciones y contraataques, además de un buen número de lanzamientos fallados, propiciaron que las madrileñas llegaran a los minutos finales con una ventaja que pudieron mantener hasta el pitido final.

DIV. HONOR ORO

El Lobas Oviedo, a mantener la racha de victorias en Córdoba

c. A. El Lobas Global Atac Oviedo buscará hoy en Córdoba prolongar su buena racha de resultados. Las de Manolo Díaz se enfrentan al Salma Adesal (13 horas), ante el que intentarán sumar su cuarta victoria consecutiva. La tarea no será fácil, puesto que el conjunto cordobés, a pesar de ser un recién ascendido a la categoría, cuenta con una potente plantilla, con jugadoras con experiencia en la Liga Guerreras, como Andrea Roda, Lucía Vacas o Malena Guerisoli. Además tiene en sus filas a una exiugadora del Lobas Oviedo. la pivote Niki Blatché.

PRIMERA NACIONAL

El Unión Financiera quiere volver a ganar en su visita al Pereda

c. A. El Unión Financiera Base Oviedo buscará reencontrarse con la victoria hoy en su vistita al Pereda santanderino (12.30 horas), tras haber caído la semana pasada en Vallobín por un gol ante el Torrelavega. Los de Daniel Bandrés, que son terceros, afrontan este choque ante el noveno clasificado como una oportunidad para recuperar sensaciones y volver a ganar.



El avilesino Abel Serdio. EFE

EURO 2026

Los Hispanos se enfrentan a Letonia

c. A. Tras el primer y duro encuentro del miércoles ante Italia, que se saldó con victoria por la mínima (31-30), la Selección Española medirá hoy sus aspiraciones en esta fase de clasificación para el Europeo de 2026 en tierras letonas. Los de Jordi Ribera se enfrentan, a partir de las 14.10 horas, a Letonia en el Zemgales Olimpiskais Centrs de la localidad de Jelgava. Los letones llegan de perder con Serbia por 38-25.



Homenaje en Asturias a 'Purito' Rodríguez La Asociación de Exciclistas Asturianos celebró el viernes su XXXI gala anual, en la que entregó su insignia de oro a 'Purito' Rodríguez. El excorredor catalán recibió un cálido homenaje en este encuentro en el que también fueron distinguidos con la insigna de plata Samuel Fernández, Pelayo Sánchez, Eduardo Pérez Landaluce y Juan Carlos López Reguero. Juan Francisco Bartolomé García, José Luis García Reinares y Roberto Díaz González recibieron una placa de reconocimiento.